

17.06.2004 - 11:50 Uhr

Renault: Les gagnants suisses à la Finale Internationale du concours "Sécurité pour tous": la classe d'école volante

Urdorf (ots) -

Ce ne sont pas moins de 100'000 élèves d'écoles primaires de huit pays européens qui, cette année, ont participé au concours "La sécurité pour tous" initié par Renault. Près de 6500 affiches ayant pour thème "les piétons et la sécurité" ont ainsi été créées. Issus des finales nationales, quelque 200 élèves âgés entre 7 et 11 ans ont ainsi participé à la grande rencontre internationale qui s'est déroulée du 11 au 13 juin au célèbre parc d'attractions Disneyland Paris. Parmi eux se trouvaient les vainqueurs de la finale suisse, les élèves des 2e et 3e années de l'école primaire Sunnäfang à Gersau dans le canton de Schwyz.

Il va de soi qu pour les 14 enfants de Gersau cette "course d'école" exceptionnelle constituait un événement de taille. Le vendredi 11 juin, en compagnie de leur instituteur, Monsieur Paul Müller, et de plusieurs d'accompagnateurs représentant Renault Suisse, la petite troupe a embarqué à bord d'un avion de ligne Swiss à destination de Paris. Pour près de la moitié des écoliers, c'était là leur baptême de l'air. Ce qui a provoqué un enthousiasme général et valu à l'équipage d'être chaleureusement applaudi après l'atterrissage!

Un bus confortable attendait la délégation suisse à l'aéroport Charles de Gaulle à Roissy pour entreprendre une visite guidée de Paris avec une mini croisière sur la Seine et bien évidemment une escale à la tour Eiffel. Finalement, en début de soirée, les petits Suisses retrouvaient leurs camarades des autres pays à l'hôtel pour un dernier repas pris en commun avant d'aller se jeter dans les bras de Morphée à l'issue d'une journée mémorable à tous égards.

La journée de samedi fut essentiellement consacrée à découvrir les nombreuses attractions de Disneyland. Maintenir ensemble les 14 écoliers suisses ne fut certes pas une tâche facile. Toutefois, grâce à la discipline dont ont fait montre les enfants ainsi qu'à leurs vêtements uniformes, les accompagnateurs surent parfaitement maîtriser leur sujet.

Dans la soirée s'est tenue la distribution des prix. Les huit classes venues de France, Autriche, Pologne, Portugal, Slovénie, Espagne, Turquie et Suisse commencèrent par présenter leurs travaux. Puis, l'une après l'autre, chaque classe fut appelée sur la scène où les enfants ont eu l'occasion de présenter et de mettre en valeur, sous forme de saynètes, leur contribution au concours. La prestation suisse fut particulièrement appréciée pour son originalité. Tous les élèves arboraient des T-shirts qu'ils avaient décorés eux-mêmes ainsi que des "buttons" (sorte de pin's géants !) reproductions miniatures des plus belles oeuvres dessinées par les enfants. Et soulignons que l'adresse E-mail de la classe de Gersau figurait sur ces superbes broches distribuées avec quelques friandises typiquement suisses à tout le public fort enthousiaste. Nul doute que le serveur de l'Ecole primaire de Gersau sera prochainement surchargé!

Après un solide repas, par leurs exhibitions à couper le souffle, des patineurs sur roulettes ont donné des frissons aux spectateurs qui ont achevé leur journée par quelques danses trépidantes. Les représentants de tous les pays ont joué le jeu et, durant quelques heures, la Suisse aura été un membre à part entière de l'Union

Européenne!

Le lendemain matin allait être consacré à la visite des Studios Disney sur le site avec au programme, notamment, des cascades avec des voitures et des motos. Puis, sur le coup de midi, il fallut prendre congé et s'en retourner à l'aéroport. Après avoir atterri à Kloten la classe volante s'est montrée unanime: le travail effectué dans le cadre du concours "Sécurité pour tous" en valait vraiment la peine. Et les médailles brillantes que les élèves avaient reçues et qu'ils portaient en sautoir comme autant de fiers trophées n'en constituaient que l'un des nombreux témoignages.

Les photos pour la presse se trouvent sur le site: http//media.renault. (Accréditation en ligne pour les représentants des médias qui ne possèdent pas encore de code d'accès personnel.)

Contact:

RENAULT NISSAN SUISSE SA
Direction de la Communication Renault
Corinne Martin
Bergermoosstrasse 4
Postfach
CH-8902 Urdorf
Tél. +41/44/777'02'26
E-Mail: corinne.martin@renault.ch
Internet: http://www.securite-pour-tous.ch.

Diese Meldung kann unter https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001483/100476024 abgerufen werden.